

Célébration de NOËL

Le dimanche 18 décembre, nous avons été très nombreux à célébrer Noël au Pont de Pierre. Les jeunes du MRJC, les enfants du club ACE étaient présents. Le thème choisi pour cette célébration était « la famille » car la fête de Noël est souvent l'occasion de se retrouver et de rassembler toutes les générations.

Nous avons commencé la matinée par un échange sur la famille : Ce qu'elle représente ? Ce qu'elle nous apporte ? Ce qu'on aimerait vivre en famille ? Par groupe d'âge, nous avons parlé des joies, des difficultés, des désirs d'amélioration. La famille est souvent apparue comme le socle où chacun se construit. C'est le lieu de soutien, de partage, de réconfort, de

Voici le poème qui illustre nos échanges sur la famille :

En famille, on est proche, on se confie des secrets
Des frères, des sœurs pour s'aider, pour jouer
On peut faire du trampoline
Avec les cousins et les cousines

On peut échanger avec ses ami(e)s
Et aussi avec la famille élargie
Même quand on vit des moments difficiles
Un soutien est toujours possible.

On peut trouver de la tendresse et du soutien
Et ça c'est drôlement bien
Allez, venez dans un climat de bienveillance
Mais pour cela il faut beaucoup de tolérance

En famille, on grandit, on devient soi
C'est grâce à tout ce qu'on reçoit.
Et si en famille ce n'est pas toujours rose
On peut aller ailleurs pour trouver autre chose

tolérance mais aussi de conflits fraternels et intergénérationnels.

La matinée s'est poursuivie avec des ateliers créatifs : vitraux, galets, cuisine, décorations de Noël, poésie, prière, chant. Nous avons choisi notre activité en fonction de nos envies, mélangeant petits et grands.

Après le repas, la célébration de Noël a permis de mettre en commun les créations de chacun. Les jeunes ont chantés une chanson humoristique sur la famille, d'autres ont changé les paroles d'une chanson de Michel Fugain (je n'aurais pas le temps). La prière et le poème ont été lus et appréciés.

Anne- Gaël

Des copains, des copines, le camp ACE
C'est une grande famille quand on est avec eux
Quand on est plus grand au pont de pierre, en mouvement
On peut vivre aussi la famille autrement.

